

PROFIL CORPORATIF

PLANIFIKA se distingue par son approche systémique, sa veille stratégique multisectorielle, ses interventions axées sur l'action stratégique et enfin, son vaste réseau de partenaires et de collaborateurs.

1. APPROCHE SYSTÉMIQUE intégrante

PLANIFIKA a développé une approche systémique qui intègre la situation contextuelle en un tout dynamique. L'apport de chacun des acteurs du milieu ou de l'entreprise est concentré dans un positionnement concurrentiel distinctif qui devient alors un levier efficace et structurant de son développement.

La croissance économique d'un milieu se fait PAR ET POUR CE MILIEU.

2. VEILLE STRATÉGIQUE multisectorielle

Par une veille stratégique proactive, PLANIFIKA a accès à de multiples sources d'information. Cette vigie sectorielle permet non seulement, de connaître la situation actuelle des différents secteurs d'activité économique mais également, d'identifier de nouvelles pistes de développement. En plus de confirmer les tendances qui se dessinent, elle contribue à en mesurer les impacts à court, moyen et long terme.

L'ACTION STRATÉGIQUE implique d'anticiper l'avenir.

3. Interventions orientées sur l'ACTION STRATÉGIQUE

PLANIFIKA priorise l'ACTION STRATÉGIQUE. Cela sous-entend un plan d'action basé sur une vision unifiée du développement.

Pour prendre en main son développement, il faut élaborer une STRATÉGIE qui harmonise l'action d'aujourd'hui et les choix de demain.

4. PARTENARIATS et ALLIANCES STRATÉGIQUES

PLANIFIKA collabore avec plusieurs organismes, associations, institutions et organisations qui oeuvrent en développement économique et auprès des entreprises. Cette collaboration implique une connaissance de leurs services, de leurs programmes et des ressources qu'ils offrent.

PLANIFIKA regroupe également un vaste réseau d'experts qui collaborent de façon ponctuelle et ciblée pour répondre à des besoins spécifiques. Planifika s'implique auprès de la relève en supervisant des stagiaires universitaires.

PLANIFIKA est membre entre autres, de l'Association des professionnels en développement économique du Québec (APDEQ), de la Fédération québécoise du développement économique et régional (FQDÉR) et de la Chambre de Commerce du Montréal Métropolitain et de la Chambre de Commerce et d'industrie de la Rive-Sud.

